

Un libro admirable sobre Arturo Prat

La bibliografía existente sobre el héroe máximo de nuestra Marina de Guerra, capitán Arturo Prat Chacón, ha sido motivo de constante renovación por parte de los historiadores chilenos. No por presentar esta parte de la historia patria, puntos divergentes o polémicos, pues, en Prat no hay cabida a polémicas, sino a la permanente revisión de las fuentes para su estudio. Su vida, podríamos afirmar, es ejemplar y en todo momento se presta en forma abierta al investigador para su estudio.

Al revisar las biografías de Prat y las historias sobre la Guerra del Pacífico, echamos de menos de inmediato la carencia de alguna obra que trate, por medio de fotografías, el aspecto humano del héroe y, a la vez nos lleve, visualmente, por medio de éstas, a una comprensión de la génesis misma de su existir.

Dejamos en claro que el libro que a continuación presentaremos no pretende en ninguna manera ser una biografía del héroe, sino que por el contrario, su valor reside fundamentalmente en las reproducciones fotográficas, de primer orden, muchas inéditas y de un valor inmanente, ya que son todas reproducciones de originales de época, siendo presentadas al lector en forma cronológica.

El título de la obra es: "Arturo Prat. Vida y obra de un hombre ejemplar", obra que está dedicada a "toda persona joven": de edad, de espíritu y de corazón, a todos los chilenos que con esfuerzo constante construyen el futuro de la patria". Esta obra es un proyecto realizado y dado a luz gracias a los persistentes esfuerzos del señor Walter Grehmann B., dueño de una de las mejores colecciones particulares de fotografías sobre el héroe y el Combate de Iquique que exista en Chile. Su profundo amor por el héroe como hombre ejemplar y digno de imitar ha sido para don Walter la obsesión más grande de su vida, y, creyendo que su amor debe ser compartido, lo ha compartido y ¡en qué forma! dando a luz este libro. Cooperaron en esta laudable empresa los señores Carlos Toledo de la Mata, en la parte textos; las poesías corresponden a Rubén Darío, Oscar Martínez B., Marcela Quiñero y a Sara Vial Ben-



La portada de la obra incluye la firma del héroe.

dadero estudio de las expresiones de cada individuo allí presentado.

Constituye la obra una novedad que en si sabemos será bien acogida tanto por los cultores del tema como por los aficionados a la investigación histórica de los hechos hitos de nuestra historiografía nacional. El libro tuvo su génesis en un programa televisado que brindara el Canal 4 de TV en el año 1974. Esto, por un lado, más las investigaciones realizadas por don Walter Grehmann y colaboradores, pronto vino a cristalizarse en esta obra que, estamos seguros, será un aporte importante a la historiografía pratisa.

Otra novedad que nos ofrece dicha obra es un negativo del busto de Arturo Prat, que, en cualquier momento puede ser revelada a tamaño del gusto del lector.

Si, es un libro lleno de sorpresas, y por cierto, agradables.

La obra en cuestión es lo más acabado en cuanto a fotografías se refiere que se haya

Un libro admirable sobre Arturo Prat [artículo] Charles L. Fischer, Bernard.

Libros y documentos

AUTORÍA

Fischer, Bernard, Charles L.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un libro admirable sobre Arturo Prat [artículo] Charles L. Fischer, Bernard. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile